
ARLINDO ALVES DE SOUSA E OUTROS VEREADORES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONTRATAÇÃO DE UM ADMINISTRADOR 
HOSPITALAR PARA ADMINISTRAR A SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA DE ASSIS 
 

Considerando que a contratação de um 

Administrador Hospitalar para administrar a Santa Casa de Misericórdia de 

Assis irá proporcionar uma maior transparência no atendimento aos 

munícipes; 

Considerando que para o bom desempenho do 

papel fiscalizador da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, estes Vereadores devem 

ser informados sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 

sociedade assisense; 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  

esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as 

seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de contratação de um 

Administrador Hospitalar para administrar a 

Santa Casa de Misericórdia de Assis? Se positivo, 

qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b) – Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 18 de novembro de 2013. 
 
 
 

            ARLINDO ALVES DE SOUSA                     ALEXANDRE COBRA VÊNCIO 

                      Vereador – PSD                                                   Vereador - PSD 

 
 

                                                         CRISTIANO SANTILI                     
                                                               Vereador – PTB                                                   


